
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca reforma que foi realizada na EM Profª Dalva Dati Ruivo e que já 

apresenta problemas.  
 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente Requerimento, visitou o local e entendeu 

serem pertinentes os questionamentos que seguem abaixo no tocante a Quadra da Escola, que 

havia sido reformada e pouco tempo depois as telhas soltaram e voaram para cima das outras 

salas.  

 

 

a)  Qual foi a empresa responsável por essa reforma? 

 

b)  Quanto custou essa reforma? Quanto tempo demorou essa obra? 

Faz quanto tempo que a mesma foi entregue como concluída? 

 

c)  Essa empresa já fez reforma de outras coberturas e/ou telhados? 

 

d)  Favor enviar cópia do contrato da Obra mencionada e relação 

de todos os demais prédios públicos que essa empresa tenha 

feito reparos/reformas. 

 

e)  A obra está dentro do prazo de garantia? Os problemas serão 

arrumados pela mesma empresa? Terá algum custo adicional 

ao Município? 

 

f)  Foi constatado que o material utilizado foi de baixa qualidade? 

Qual foi a justificativa? A empresa vai sofrer alguma punição? 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca 

reforma que foi realizada na EM 

Profª Dalva Dati Ruivo e que já 

apresenta problemas.” 
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g)  Esse problema já havia ocorrido em mais algum lugar que essa 

empresa tenha prestado serviço? 

 

h)  A respeito da segurança da escola, constatamos em fiscalização, 

que a quadra está interditada, porém, percebemos que existem 

vários buracos nos telhados das salas e do refeitório, ou seja, 

existe risco de se houver mais uma ventania, outras telhas 

venham a cair e acertem os alunos. Sendo assim, questiono:  

 

O que, além de interditar a quadra, foi feito? Sendo um serviço 

de emergência, gostaria de saber quanto tempo essa 

emergência vai demorar para acontecer? Alguma coisa extra já 

foi realizada para evitar alguma possível tragédia? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 26 de Junho de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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